Magazin 27

Revista de Germanística Intercultura Editada por la Universidad de Sevilla Periodicidad: anual

Editoras

Dra. Carmen Álvarez García Dpto. Filología Alemana Facultad de Filología Universidad de Sevilla malvarezg@us.es

Dra. Christiane Limbach Dpto. Filología y Traducción Facultad de Humanidades Universidad Pablo de Olavide clim@upo.es

Consejo Científico Asesor

Dra. Margarita Blanco Hölscher Universidad de Oviedo

> Dra. Andrea Bogner Universidad de Göttingen

Dra. Nadia Dûchene Universidad París Est

Dr. Juan Ennis Universidad Nacional de La Plata

Dra. Marta Fernández-Villanueva Jané Universitat de Barcelona

Dra. Isabel García Adánez Universidad Complutense de Madrid

Dr. Arno Gimber Universidad Complutense de Madrid

Dr. Juan José Gómez Gutiérrez Universidad del País Vasco

> Dr. Linus Jung Universidad de Granada

Dra. Cristina Jurcic Universidad de Oviedo

Dr. Manuel Maldonado Alemán Universidad de Sevilla

> Dr. Stefan Nienhaus Universidad de Foggia

Dr. Javier Orduña Universitat de Barcelona

Dr. Georg Pichler Universidad de Alcalá de Henares

> Dr. Erwald Reuter Universidad de Tampere

Dra. Dolors Sabaté Planes Universidad de Santiago de Compostela

> Dra. Kathrin Siebold Philipps- Universität Marburg

Consejo de Redacción

Dr. Alejandro González Villar Lector/Profesor Externo Alpen-Adria-Universität Klagenfurt Alejandro.Gonzalez@aau.at

Dra. Guiomar Topf Monge Dpto. Filología Alemana Universidad de Sevilla gtopf@us.es

Edición gráfica

Mireia Maldonado Parra mirmalparra@gmail.com

Depósito Legal: SE-1376-96 ISSN 1136-677X https://revistascientificas.us.es/index.php/ mAGAzin/ ace siete años asumimos la coordinación de Magazin Juantxo Larreta, Víctor Borrero y Javier Martos. Tomamos el relevo de Christoph Ehlers, quien durante veinte años condujo la revista de germanistas en Andalucía con cariño y esmero, pero sobre todo con mucha pasión renana-andaluza. Por ello, quienes relevamos a Christoph nos tomamos muy en serio la tarea de seguir adaptando Magazin a la sociedad – siempre dinámica y que nunca descansa ni se para – y a los retos actuales.

En estos siete años, en un sinfín de reuniones de coordinación, hemos visto cómo Magazin ha adoptado algunos cambios sugeridos desde la coordinación y apoyados por nuestra Asociación. Algunos más visibles como la modificación del nombre de la revista a

Magazin. Revista de Germanística Intercultural, que nos permite enfocar las publicaciones en lo que de verdad hacemos en Andalucía, que es abordar los temas relacionados con la germanística desde la perspectiva de fuera de los países de lengua alemana, nuestra perspectiva única y personal, pero a la vez compartida por muchos de nosotros. En este sentido, inauguramos una sección titulada "Didáctica Intercultural", en la que algunos compañeros nos han ofrecido su particular propuesta de enseñanza, adaptada a las condiciones que tenemos en Andalucía; otra sección que ha sido seguida con gran interés es "Otriversos". Recordamos los deliciosos textos de Trinidad Plaza "A orillas del Neckar"; de Christoph Ehlers "Refugiados"; y de Juantxo Larreta, "Mein Freund Otto"; los textos recuperados del siglo pasado de Daniel Guerin y de José de Castro y Serrano; o las experiencias de los nuevos inmigrantes españoles en Alemania a cargo de Eva Escribano. Igualmente, hemos pretendido reforzar vínculos informativos entre los miembros de la comunidad de germanistas y profesor@s de alemán de Andalucía, reforzando la sección de reseñas y a través de la sección informes de actividades que se han realizado en Andalucía: hemos sabido de eventos en Cádiz, Granada, Málaga o Sevilla en CEIPs, Institutos o Universidades. Finalmente, hemos tratado de dar mayor visibilidad a los textos científicos que se han publicado en Magazin en estos años prestando atención a la adecuación a las exigencias de transparencia del acceso abierto, redefiniendo sus protocolos de selección, revisión y publicación de aportaciones y su política de autoarchivo, reestructurando su comité editorial, publicando sus fondos en Dialnet y afiliándose a la política de revistas científicas de acceso abierto en formato electrónico OJS, e incorporando todos sus fondos con la agregación del DOI y de los metadatos de cada aportación. También se ha avanzado en preparar la revista para su agregación a nuevas bases de datos, directorios e-sumarios y catálogos online y para otros parámetros de evaluación e indexación.

Ha sido, en fin, una etapa bella e intensa que hemos vivido con el entusiasmo que nos había legado nuestro apasionado antecesor y que ya toca a su fin. Magazin asume una nueva coordinación a cargo de las compañeras Carmen Álvarez y Christiane Limbach, a quienes deseamos la mejor de las suertes en esta nueva época, para que siga siendo ese punto de encuentro de los docentes e interesados en la lengua, la cultura y la literatura en lengua alemana, justamente en un momento en el que la AGA experimenta nuevos e ilusionantes impulsos que permiten presagiar años prometedores y larga vida de efervescencia en las relaciones hispano-alemanas en este costado sur de Europa.

Víctor Borrero, Juantxo Larreta y Javier Martos